

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

Pada bab terakhir ini merupakan hasil akhir dari semua bab yang telah dibahas pada bab sebelumnya yang tertuang dalam kesimpulan. Kesimpulan ini diambil dari hasil keseluruhan penelitian yang telah dilakukan dan dianalisa dari bab 1 hingga bab 4. Point berikutnya ialah saran yang diberikan sebagai masukan bagi pasar sambu di Kecamatan Teluk Nibung Kota Tanjungbalai agar bisa menjadi lebih baik untuk kedepannya. Untuk lebih jelasnya adalah sebagai berikut

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian yang dilakukan penulis maka terdapat beberapa kesimpulan dalam hal kebutuhan informasi pedagang ikan di Kecamatan Teluk Nibung Kota Tanjungbalai

1. Kebutuhan informasi pedagang ikan di Kecamatan Teluk Nibung Kota Tanjungbalai terkait informasi tentang pemasokan, informasi tentang harga, dan informasi tentang pengembangan usaha terpenuhi dengan baik.
2. Hambatan pemenuhan kebutuhan informasi pedagang ikan di Kecamatan Teluk Nibung Kota Tanjungbalai ialah lokasi pencarian informasi jauh, adanya informasi palsu, dan kurangnya sumber pencarian informasi.
3. Pedagang ikan di Kecamatan Teluk Nibung Kota Tanjungbalai mampu mengatasi hambatan dalam pemenuhan kebutuhan informasi melalui perbaikan komunikasi satu sama lainnya, terus mencari informasi melalui berbagai sumber baik orang maupun media lainnya, dan terjun langsung ke lokasi yang dianggap memiliki informasi.

#### **B. Saran**

Adapun saran yang diberikan penulis hasil dari analisa penelitian adalah sebagai berikut:

1. Untuk kebutuhan informasi pedagang ikan di Kecamatan Teluk Nibung Kota Tanjungbalai pedagang sebaiknya mencari tahu sumber-sumber informasi yang terbaru. Sumbernya seperti internet. Karena sumber informasi yang terbaru akan menambah wawasan pedagang ikan akan

informasi dan memudahkan pedagang ikan dalam pemenuhan kebutuhan informasinya.

2. Diharapkan para pedagang ikan di Kecamatan Teluk Nibung Kota Tanjungba mulai menyisihkan pemasukan harian untuk menjadi tambahan modal dalam upaya pengembangan usaha.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN